



令和6年度がいよいよスタートしました。今年度は、医療・介護・障害のトリプル改定の年です。すでにテレビや新聞でも発表されていますが、今回の介護保険制度改定では訪問介護の報酬が下げられることとなりました。国は在宅支援に力を入れていくと言っておきながら、一部の訪問介護事業所が大きく利益を出していることを理由に全国のヘルパー報酬を一律に下げるという決断に至ったようです。とても残念に思う結果です。福祉業界の給与は他業種と比べてまだまだ平均的にも低いと言われているのになぜ？と誰もが思うに違いありません。それでも多くの利用者が自宅でヘルパーが来るのを楽しみに待っています。次期改定までに何が出来るか、どうしたら介護の大変さを国に理解してもらい報酬を上げてもらえるのか、なども考えつつ私達は在宅支援を続けていかなければいけないと思っています。これからも皆さんと一緒に頑張っていきたいと思しますので、どうぞ宜しくお願い致します。

代表取締役 佐藤 高広



**4月全体会議 4月17日(水)**  
**場 所：高根台公民館 第1・2和室**  
**テーマ：【衣類の着脱】**  
**時 間：1部 16:00~17:00**  
**2部 18:00~19:00**  
**持ち物：筆記用具・四つのお約束**

2.患側の腕を通す



2.患側の腕を通す



**ケア・サービス虹 創立25周年記念式典**  
 日時:10月12日(土) 18:30~(予定)  
 場所:ホテルフローラ船橋(旧船橋グランドホテル)



新年度も



無事故でよろしく  
 お願いします。

**5月カレンダー渡し**

**4/29(月) 13:00~18:00**  
**4/30(火) 09:00~18:00**